

**Reparto de premios y actuación de Bent Larsen en simultáneas**

Con gran éxito se celebró el pasado miércoles, en los salones del Círculo Olotense, gentilmente cedidos a tal efecto, la anunciada velada ajedrecística, durante el transcurso de la cual se entregaron los premios y Trofeos a los vencedores y participantes en los Campeonatos Juveniles de Ajedrez.

La reunión constituyó un nuevo y rotundo éxito del Club Ajedrez Olot, en su continuado empeño de divulgar tan noble deporte, éxito que cuidó de hacer resaltar D. Luis Armengol, que presidía la reunión en representación de las autoridades locales.

Tras la entrega de Trofeos, se realizó la esperada exhibición de partidas simultáneas, a cargo del Gran Maestro danés Bent Larsen, quien, frente a sus 40 contrincantes realizó una magnífica demostración de su extraordinaria calidad. El resultado final fue de 32 victorias para Larsen, 7 tablas y una sola derrota; los jugadores que consiguieron tan honrosos resultados fueron: Coris, del C. A. Girona, Bartrina, del C. A. Royal, de Figueras, Oliva, Triola y Vifials del C. A. Bañolas y los jugadores del C. A. Olot Bosch y Monells, que consiguieron entablar sus partidas, mientras que la única derrota que sufrió Larsen, le fue infligida por el destacado jugador local Luis Bru.

Tras las simultáneas, tuvo lugar un vino de honor, en el transcurso del cual Larsen atendió amablemente las solicitudes de los presentes firmando autógrafos, contestando cuantas preguntas le fueron formuladas, y ganándose las simpatías de todos por su amabilidad y sencillez. Manifestó haber quedado muy complacido de su breve estancia en nuestra Ciudad, a la que aseguró le gustaría mucho volver, y alabó el nivel de juego de los participantes en las simultáneas, afirmando que varios de ellos le habían dado la impresión de ser jugadores muy fuertes, que podrían progresar rápida y notablemente si participasen con más frecuencia en competiciones de cierto nivel.

La velada, a la que acudió numeroso público, se cerró en un ambiente de gran cordialidad y animación.

**Desplazamiento a Girona**

Mañana domingo el primer equipo del C. A. Olot, se desplazará a la capital de la Provincia para contender con el equipo del C. A. Girona, en partido correspondiente al Campeonato de Cataluña por equipos, fase provincial. Este encuentro es de tradicional importancia, puesto que nuestro equipo necesita vencer a todo trance, si desea seguir aspirando al título de Campeón provincial.

**3**

modelos de



**“Lavaplatos”**

Importados totalmente de Alemania marca

**A E G**

**A E G**

tres letras maravillosas

Con 12 potentes chorros rotativos de agua a gran temperatura y 3 de vapor, así trabajan los más famosos Lavaplatos superautomáticos del mundo, dejando toda la vajilla, seca, brillante y limpia

Las fábricas AEG distribuidas por todo el mundo contribuyen con su trabajo y esfuerzo al progreso de la humanidad. La responsabilidad que tenemos cuando ponemos nuestra marca en cualquier fabricado, es compartida también por todos nuestros operarios. El prestigio ganado día a día, durante más de tres cuartos de siglo, está constantemente en juego, y no podemos defraudar ni a aquellos que ponen su confianza en nosotros ni a nuestros mayores que supieron ganar buen nombre poniendo su vida al servicio de una Empresa.

La labor social de AEG es fácil de conocer si se piensa que durante 82 años ha creado centenares de miles de puestos de trabajo y los ha defendido con tesón.

**SIGNO MUNDIAL DE CONFIANZA...**

Distribuidor Oficial:

**SIBIDI**

OLOT Calvo Sotelo, 18

**GRIDO**

Sábado, domingo

**CINE Nuria**

Sábado, Domingo, lunes y jueves

Ver horarios en las puertas de los locales

El, un adolescente, un muchacho, casi un niño; elle, una bella mujer en plenitud, y entre ambos... el amor

La edad en el amor no existe... En «Adolphe», casi un niño, nació una fuerte pasión por Helene, una bella mujer que le aventajaba en edad

**ADOLPHE**

(O la educación amorosa) Eastmancolor

Ulla Jacobson - Philippe Noiret  
Jean-Claude Dauphin

Una historia de amor de ayer, de hoy y de siempre..., un adolescente enamorado de una mujer madura

— Noticario NO-DO —

En su mano, un látigo; y en el corazón de quienes le rodeaban el deseo único de una vida más humana y feliz

**SANGRE EN LA TIERRA**

Nikos Courcoulos - Yannis Voglis  
Mary Chronopoulou

Fuerte, valiente, acusadora, tratando con pasión el eterno conflicto que nació al haber en el mundo dos hombres

(Programa para mayores de 18 años)